

Dr. Stefanie von Greve-Dierfeld

hat an der Technischen Universität München Bauingenieurwesens studiert.

Von 2004-2006 war Sie bei der Torkret AG im Bereich Spritzbeton, Erhalten von Bauten und Anlagen tätig.

Von 2006-2009 war Sie akademische Mitarbeiterin an der Materialprüfungsanstalt (Otto-Graf-Institut (FMPA)) in Stuttgart und hat 2015 an der Technischen Universität München promoviert. Parallel dazu hat Sie bei der TÜV Süd AG gearbeitet.

Seit 2016 ist Sie technische Beraterin in der TFB AG (Schwerpunkte Dauerhaftigkeit von Beton, Lebensdauerbemessung (XC, XD, XS), Betontechnologie, Korrosion).